

Ciudad de México, 4 de noviembre 2017.



Pemex, más rico; hallan yacimiento en Veracruz: EPN

Su volumen, superior a 1500 millones de barriles



Arrumba Pemex drones antiordeña

Paga \$113 millones en 30 equipos que nunca utiliza



Descubren una “mina de oro” petrolera

Pemex, más rico: Peña Nieto



Nuevo pozo, igual a 51% de reservas halladas en 2016

Yacimiento de Veracruz, el mayor en tierra de los últimos 15 años: Peña



Pemex se vuelve más rico; encuentran megayacimiento

El Pozo Ixachi-1 cerca de Cosamaloapan, el hallazgo más importante en campos terrestres en los últimos 15 años



Anuncia EPN un Pemex más rico: hallan pozo más grande en 15 años

Yacimiento terrestre Ixachi-1, en Veracruz



Pemex es más rico con nuevo yacimiento, afirma Peña

Descubren en Veracruz campo con 1,500 mdb



La juez envía a Bélgica la orden de captura de Puigdemont

El expresidente catalán anuncia que su deseo es ser candidato
